

## **ABSTRAK**

### **ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEMISKINAN PETANI (STUDI KASUS DESA SIDODADI KECAMATAN WAY LIMA KABUPATEN PESAWARAN)**

**Oleh**

**WINDY SITORUS**

Pertanian di Indonesia saat ini mengalami kemajuan, namun tidak diimbangi dengan kesejahteraan para petaninya. Para petani saat ini sangat rentan dengan kemiskinan. Kondisi ini disebabkan oleh beberapa faktor seperti jumlah tanggungan rumah tangga yang banyak, tingkat pengeluaran rumah tangga yang tinggi, luas lahan yang sempit, nilai tukar padi yang rendah dll. Berdasarkan hal tersebut, Desa Sidodadi sebagai sampel penelitian secara turun temurun mayoritas penduduknya berprofesi sebagai petani sawah namun kondisi kehidupannya tidak mengalami perkembangan yang cukup baik. Karena itu dilakukan penelitian yang bertujuan untuk mengetahui pengaruh faktor-faktor yang mempengaruhi kemiskinan petani terhadap tingkat kemiskinan petani di Desa Sidodadi Kecamatan Way Lima Kabupaten Pesawaran.

Sampel penelitian dilakukan dengan melakukan pendekatan melalui metode probability sampling dengan teknik simple random sampling. Penelitian ini dilaksanakan di Desa Sidodadi Kecamatan Way Lima Kabupaten Pesawaran Provinsi Lampung selama kurang lebih satu bulan. Analisis yang digunakan adalah regresi linier berganda dengan teknik pengujian hipotesis yaitu Uji t dan Uji F.

Hasil analisis yang telah dilakukan berdasarkan faktor-faktor yang mempengaruhi tingkat kemiskinan petani Desa Sidodadi Kecamatan Way Lima Kabupaten Pesawaran menunjukkan uji regresi linier berganda secara simultan, faktor-faktor kemiskinan mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap tingkat kemiskinan. Sedangkan secara parsial, menunjukkan bahwa faktor-faktor kemiskinan jumlah tanggungan, jumlah pengeluaran, luas lahan, dan nilai tukar padi memiliki pengaruh yang signifikan terhadap tingkat kemiskinan. Besarnya pengaruh tersebut adalah 97,8% atau 0,978%, sedangkan sisanya sebesar 2,2% atau 0,022% dipengaruhi faktor lain di luar persamaan regresi.

Kata Kunci : tingkat kemiskinan, jumlah tanggungan, jumlah pengeluaran, luas lahan, nilai tukar padi